



えんだより

水遊びやプール、おまつりなど夏ならではの遊びやイベントを満喫した8月。まだまだ名残を感じますが、季節はあっという間に秋を迎えました。残暑は厳しいですが、気候が穏やかな日には園庭で過ごす機会を増やし、身近な秋の訪れを感じていきたいと思います。



日	曜	行事予定
1	月	安全点検
2	火	
3	水	体操教室(5歳児のみ) 内科健診(全園児)13:00~
4	木	硬筆教室
5	金	布団
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	
11	木	体操教室
12	金	布団
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	
17	水	避難訓練
18	木	硬筆教室
19	金	布団
20	土	
21	日	
22	月	乳児・幼児測定週間 口座振替日
23	火	秋分の日
24	水	茶屋町小学校就学時健診事前検査
25	木	体操教室
26	金	布団
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	運動会リハーサル①

おねがい・お知らせ

○3日 内科健診(全園児)13:00~

- ・園医の茶屋町こどもクリニックの井上先生が来られます。当日お休みの方は、健診カードをお渡ししますので、今月中に個別で受診をお願いします。

○3日 体操教室(5歳児のみ)

- ・津波注意報が発令された 7/30(木) の振替となります。

○24日 茶屋町小学校就学時健診

事前健診(就学児のみ)

- ・茶屋町小学校へ就学されるお子さまが対象です。小学校の先生が来園され、9時から始まります。

○運動会のリハーサルについて

- ・幼児組が対象です。体操服を着て、9時までに登園してください。

※30日(火)を予定していますが、天候によって日にちを調整することがあります。変更する場合は、事前に連絡します。

○10月から健脚運動を再開します。

- ・運動会後、天候をみながら再開し、丈夫な体作りをしていきたいと思います。幼児組が対象です。

10月予定

- 5(日) 茶屋町学区
ふれあい運動会(5歳児)
- 15(水) 運動会リハーサル②
- 17(金) 避難訓練
- 25(土) 運動会(幼児組)
- 27(月) 運動会予備日
- 28(火)~30(木) 乳児保育参観
- 30(木) 人形劇(5歳児)
- 31(金) 交通安全教室②

【 今月の生活と遊び 】

- *これから訪れる秋に興味をもちながら、戸外遊びを楽しもう。
- *運動遊びを通して丈夫な体作りをしたり、簡単なルールのある遊びに親しんだりしよう。
- *残暑による夏の疲れが出やすい時期なので、健康管理に気を付けながら過ごそう。



ひよこぐみ(0歳児)

入園当初、すぐに目が覚めてしまっていた子どもたちも、今では安心した表情でぐっすりと眠る姿が見られるようになってきました。最近では、お布団で眠れるようになった子もいて、ころころ寝返りを打ちながら眠っています♪途中で目が覚めても、背中やお腹をさすってもらうと、またすやすやと眠りにつくこともできますよ♡子どもたちの穏やかな寝顔に、私たちもほっと心が和みます。これからも、安心して過ごせる環境づくりを大切にしますね。



うさぎぐみ(2歳児)

トイレトレーニング、順調ですよ！トイレに誘っても「いやだ～」と遊びをやめられなかっ子が自分からトイレへ、トレーニングパンツを履いて過ごしている子は、成功を増やしています。成功すると「でたよ♡」と顔をニヤリとさせながら嬉しそうに教えてくれますよ。子どもたちの気持ちに寄り添い、必要に応じて手助けしながら、“できた”をたくさん味わうことで、子どもたちの自信や喜びに繋げていきたいと思います。



きりんぐみ(4歳児)

5月に苗から育てたオクラやパプリカ。きりん組さんがお世話をしてくれたお陰で、沢山の実をつけました。「せつかだから、とれた野菜食べたい！」と意見があったので、ピザを作ることに♪自分たちで「何入れる？」「チーズ入れたら美味しいかもよ！」と食材を選び、餃子の皮にのせて焼きました♪出来上がったピザを食べると「おいしい！」「まだ食べた～い」と、格別に美味しかったようです♡育てたものを収穫して食べたり、調理したりしながら食への関心や興味を高めていきたいと思います。



りすぐみ(1歳児)

『水遊び』は暑い夏のお楽しみ！保育者が準備を始めると、「なにしてるの？」「あわあわだ～」と興味津々の子どもたち。「ぶるぶるよ」「つめたいね～」と友だちと言葉のやりとりも楽しみながら、ジュースやアイスクリームに見立てて遊んでいました♪水遊び期間は終わりますが、引き続きいろんな感触遊びを楽しむ中で、指先で身近な素材の感触を味わい、「これは何だろう？」という興味にも繋げていきたいと思います。



ぱんだぐみ(3歳児)

『生き物探しゲーム』が大ブーム！生き物の絵カードを見て、マットの中から同じ生き物を探しタッチするとそのカードがもらえます。遊び始めた頃は「僕が先！」「違う、私！」とトラブルになってしまふこともありましたが、遊びを繰り返す中でルールを理解し、審判を作ったりみんなが取れるように順番にしたりと工夫しながら遊ぶ姿が見られるようになってきました。遊びを繰り返しながら、ルールを守りながら友だちと遊ぶ楽しさを感じることが出来るといいな♪



ぞうぐみ(5歳児)

「もうすぐ運動会があるよな～」「ぞう組さんだから最後よな。」と、会話の中で“運動会”というワードが出てくることが増えてきました。そこで、どんな運動会にしたいかを聞いてみると、たくさんの意見が♪みんなで意見をまとめ「みんなで協力してフラッグを頑張る！」「出来るようになったことを見てもう。」という目標もできましたよ☆暑い日は続きますが、目標に向かって全員で団結しながら頑張っていきたいと思います。お家でも頑張りや意欲をたくさん褒めて、自信に繋げてあげてください♡